

Hola, me llamo Ariel González Iglesias, soy periodista del Delibes News y voy a entrevistar a Arancha Iglesias campeona de España 3 veces en atletismo.



Pregunta 1: ¿Qué te impulso a hacer atletismo de pequeña?

Respuesta 1: Corría mucho y ganaba siempre a si que mi profesor de gimnasia me dijo que probará a hacer atletismo.

Pregunta 2: ¿Con cuántos años empezaste a entrenar atletismo?

Respuesta 2: Empezé con 10 años.

Pregunta 3: ¿Cómo conseguiste ganar tantas veces?

Respuesta 3 : Entrenando mucho y creyendo que podía ganar.

Pregunta 4: ¿Qué tipo de carreras hacías?

Respuesta 4: Hacía velocidad 60 ,100 y 200 metros lisos.

Pregunta 5: ¿Durante cuántos años estuviste haciendo atletismo?

Respuesta 5: Estuve haciendo atletismo durante 20 años.

Pregunta 6: ¿Cómo te sentiste cuando ganaste por primera vez?

Respuesta 6: Me sentí muy contenta y satisfecha por haber ganado un campeonato.